Le Petit économiste - Actualité économique locale > Région > **Nouvelle organisation de l'Etat en région**



Nouvelle organisation de l'Etat en région

jeudi 21 avril 2016, par lpe

Avec ce nouveau redécoupage régional, il était judicieux pour la préfecture de région d'éditer une sorte d'organigramme des services de l'Etat car si la plupart des centres de décision sont désormais ancrés à Bordeaux (sauf pour la DRAAF -Direction régionale de l'agriculture et de la forêt- qui est à Limoges, la DREAL -Direction régionale de l'environnement et du logement- qui est à Poitiers et l'INSEE dont le siège est à Poitiers), des agents restent en poste à Poitiers, Limoges et dans la plupart des chefs lieux départementaux pour assurer une gestion locale de certains dossiers.

La plaquette est à consulter <u>en suivant ce lien</u>